

ОГЛАВЛЕНИЕ

<i>От редакции</i>	3
Рябцевич В. Н. Рецензия на работу А. Щелокова «Денежные знаки советской власти. Определитель-каталог». 6,5 + 4,5 л. машинопись (подготовил к печати Синчук И. И.)	4

ПОЛИТОЛОГИЯ

Данилов Ю. Д. Геополитический подход в изучении истории.....	16
Ипатов О. В., Стрелец М. В. Союзное государство России и Беларуси в интерьере интеграционных реалий современного мира.....	20
Косов А. П. Латиноамериканская политика США в период президентства Дж. Буша-мл.	26
Чжоу Лэчжэн. XIX съезд КПК о целях и задачах внешней политики КНР	35

ИСТОРИЯ

Восович С. М. Православные братства Бельского уезда на рубеже XIX – XX вв.	40
Грибова С. В. Татарско-мусульманские захоронения на территории польско-белорусского пограничья на примере мизаров Люблинского воеводства	45
Карпович О. В. Действия повстанческого отряда Титуса Пусловского на Полесье летом 1831 года	50
Кузьмич В. Н. Взаимодействие пограничных служб с местным населением на белорусском участке советско-польской границы в межвоенный период	56
Лисовская Т. В. Протестантизм на белорусских землях в XVI–XIX вв.: общие черты	60
Малыхина Л. Ю. Конфессиональная политика во Второй Речи Посполитой в области правового регулирования	64
Мошук А. В. Проблемы изучения истории деятельности польского Бунда в межвоенный период в польской историографии	74
Наумова В. И. Этапы большого пути. к столетию образования БГТ-1	78
Синчук И. И. Дюйм, линия – и точка	85
Сурта Е. Н. Концепт социально-исторической антропологии как метод исторического исследования в медиевистике	90
Сушко В. В. Религиозная деятельность христиан веры евангельской и евангельских христиан-баптистов в контексте Всесоюзного совета евангельских христиан-баптистов (на примере Брестского региона в период 1945–1965 гг.)	96
Хавкин Б. Л. Польский и германский планы депортации евреев на Мадагаскар	101
Хвалькоў Я. А. Звесткі рускіх летапісаў і крыніц усходняга паходжання аб набегам на рускія землі і аб палітычнай сітуацыі ў Залатой Ардзе	107

ПЕДАГОГИКА

Кудрицкая Е. Г. Удовлетворенность студентов технического университета учебной деятельностью	121
Обуховская О. А. Использование компьютерных технологий при обучении иностранным языкам в неязыковом вузе: проблемы и перспективы	126
Обуховская О. А. Роль и место учебника как средства обучения иностранным языкам в неязыковом вузе.....	131
Писрук Г. В. Лингвостилистические особенности религиозно-философского текста С. Мажуко «Пастырь детей и деревьев»	135

СОЦИОЛОГИЯ

<i>Лысюк А. И., Соколовская М. Г.</i> Общественное мнение о перспективах трудоустройства в стране белорусов, получивших высшее образование за границей	141
--	-----

ПРАВО

<i>Ипатова О. В.</i> Патентование изобретений в Республике Беларусь и Российской Федерации	147
<i>Муха А. А.</i> Электронное правительство как приоритетное направление развития информационного общества в Республике Беларусь	154
<i>Птичкина С. А.</i> Правовые основы регулирования образования в Республике Беларусь	163

ФИЛОЛОГИЯ

<i>Венкович М. С., Венкович С. В., Шпудейко Л. Н.</i> Структурные компоненты лингвистической теории высказывания	167
--	-----

ФИЛОСОФИЯ

<i>Медиченко Л. Е.</i> Исследование проблематики динамики национального типа культуры Беларуси	171
<i>Семенова Л. Н.</i> От постижения природы сознания к новой картине мира	178
<i>Сведения об авторах</i>	185

CONTENTS

<i>From the editors</i>	3
Ryabtsevich V. N. Review of the Work of A. Schelokov «Banknotes of Soviet Power. Directory Qualifier». 6,5 + 4,5 s. Typescript (Sintchouk I. I.)	4

POLITOLOGY

Danilov Y. D. Geopolitical Approach to the Historical Studies.....	16
Ipatova O. V., Strelets M. V. Uunion State of Russia and Belarus in the interior of integration reality of the modern world	20
Kosov A. P. US Latin American Policy during the Presidency of George W. Bush	26
Zhou Lezheng. XIX CCP Congress on the Goals and Tasks of the PRC Foreign Policy	35

HISTORY

Vosovich S. M. Orthodox brotherhoods of Belsky county at the turn of the XIX–XX centuries	40
Gribova S. V. Tatar-Muslim Burials on the Territory of the Polish-Belarusian Borderland on the Example of Misars of the Lublin Voivodeship.....	45
Karpovich O. V. Actions of Titus Puslovsky's Rebel Group on Polesie in 1831.....	50
Kuzmich V. N. Interaction of Border Services with the Local Population on the Belarusian Section of the Soviet-Polish Border During the Interwar Period	56
Lisouskaya T. V. Protestantism on Belarusian lands in the 16th–19th centuries: common features	60
Malykhina L. JU. Конфессиональная политика во Второй Речи Посполитой в области правового регулирования.....	64
Moshchuk A. V. Problems of studying the history of the Polish Bund in the interwar period in Polish historiography	74
Naumova V. I. Timeline of achievement. Mark the centenary of the foundation of the BST-1	78
Sintchouk I. I. Inch, Line and Point in the Russian Empire XVIII – XIX centuries	85
Surta E. N. Concept of socio-historical anthropology as a method of historical research in the medieval studies.....	90
Sushko V. V. Religious activity of Evangelical Christians and Evangelical Baptists in the context of the all-Union Council of Evangelical Baptists (on the example of the Brest region in the period 1945–1965)	96
Khavkin B. L. Polish and German Plans to Deport Jews to Madagascar	101
Khvalkov E. A. The source data of the Russian chronicles and sources of eastern origin about the raids to the Russian lands and on the political situation in the Golden Horde	107

PEDAGOGY

Kudritskaya E. G. Satisfaction of Technical University Students with Learning Activities	121
Abukhouskaya A. A. Computer-assisted Foreign Language Teaching: Problems and Perspectives	126
Abukhouskaya A. A. The Role and Place of Textbooks in Teaching Foreign Languages at a Non-linguistic University	131
Pisaruk G. V. Linguistic and stylistic features of the religious and philosophical text S. Mazhuko “Shepherd of children and trees”	135

SOCIOLOGY

<i>Lysiuk A. I., Sokolovskaya M. G.</i> Civic opinion on employment prospects in the country for Belarusians, who obtained higher education abroad	141
--	-----

LAW

<i>Ipatova O. V.</i> Patenting of inventions in the Republic of Belarus and the Russian Federation	147
<i>Mukha A. A.</i> E-Government as a Priority Direction for the Development of the Information Society in the Republic of Belarus	154
<i>Ptichcina S. A.</i> Legal framework for the regulation of education in the Republic of Belarus	163

PHILOLOGY

<i>Venskovich M. S., Venskovich S. V., Shpudeiko L. N.</i> Structural components of the linguistic theory of utterances.....	167
--	-----

PHILOSOPHY

<i>Medichenko L. E.</i> Study of the Problem of Dynamics of the National Type of Culture of Belarus	171
<i>Semenova L. N.</i> From understanding the nature of consciousness to a new picture of the world	178
<i>Information about authors</i>	185